



**Association canadienne des enseignantes et des enseignants retraités
Canadian Association of Retired Teachers**

23 mai 2024

Chers Directeurs et Membres de l'ACER-CART :

Beaucoup d'entre vous se souviendront d'un sujet que j'ai abordé lors de la réunion des directeurs du 1er février 2024, à savoir la Fédération nationale des retraités.

Trish McAuliffe, présidente de la Fédération nationale des retraités, m'a contacté au début du mois de janvier pour voir s'il y avait des synergies entre la Fédération et l'ACER-CART sur les questions nationales qui touchent les personnes âgées.

Lors de la réunion de l'exécutif de l'ACER-CART des 14 et 15 janvier 2024, la motion suivante a été adoptée à l'unanimité :

Que l'ACER-CART approuve la demande de la Fédération nationale des retraités que les deux organisations travaillent en collaboration sur des projets/problèmes nationaux affectant les personnes âgées au Canada.

La Fédération nationale des retraités a été très heureuse de l'approbation de cette motion et les deux organisations ont partagé des documents sur le projet de loi C-64 : Loi concernant la campagne sur l'assurance-médicaments.

Comme moyen de travailler avec des groupes aux vues similaires au niveau régional, j'ai indiqué lors de la réunion des directeurs du 10 avril 2024 que l'exécutif réagirait positivement à la collaboration des organisations membres avec des groupes similaires s'il y avait une bonne adéquation et un bon alignement entre eux.

D'autres groupes aux vues similaires ont des sections/divisions dans certaines provinces :

- ✓ Can Age
- ✓ Coalition canadienne de la santé
- ✓ Association nationale des retraités fédéraux
- ✓ Conseil national des aînés
- ✓ Coalition canadienne contre l'âgisme
- ✓ Réseau canadien pour la prévention des abus
- ✓ Société Alzheimer du Canada
- ✓ Coalition canadienne pour la santé mentale
- ✓ Organisation de défense des aînés
- ✓ Fédération canadienne des retraités

À l'heure actuelle, la Fédération nationale des retraités a des sections en Colombie-Britannique, en Saskatchewan, en Ontario et en Nouvelle-Écosse. Grace Wilson, membre du comité de défense politique de l'ACER-CART, est la représentante de la BCRTA à la division de la Colombie-Britannique. Je discute régulièrement avec le président de la Nova Scotia Federation of Seniors, qui est l'affilié de la Fédération nationale des retraités en Nouvelle-Écosse.

Je reconnais que nous sommes tous occupés par d'autres responsabilités, mais je crois que si nous voulons vraiment nous considérer comme une organisation nationale représentant les enseignants retraités, nous devons tendre la main et accepter de travailler avec d'autres organisations partageant les mêmes idées.

Ce sera un sujet de conversation lors de notre assemblée générale annuelle des 6 et 7 juin 2024 à Ottawa. Je vous remercie à l'avance de prendre en considération la demande de l'exécutif. Bon voyage à Ottawa.

Sincèrement,



Bill Berryman
Président ACER-CART